
 
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA NÚMERO UM DE DOIS MIL E VINTE DO
CONSELHO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS DA SAÚDE – CFS/FS, realizada aos
nove dias do mês de abril, do ano de dois mil e vinte, às quinze horas, por
meio remoto. Estiveram presentes: Prof. Laudimar Alves de Oliveira, Diretor e
presidente da mesa; Profª Maria Cristina Soares Rodrigues, Vice-Diretora; DSC – Prof.
Natan Monsores; ENF – Profª Solange Baraldi; ENF – Profª Leides Barroso Azevedo
Moura; ODT – Profª Cristine Miron Stefani; ODT – Profª Emília Carvalho de Leitão
Biato; NUT – Profª Eliana dos Santos Leandro; NUT – Profª Kênia Mara Baiocchi de
Carvalho; FAR – Prof. Felipe Saldanha; FAR – Profª Marília Barros; CCG/FS – Profª Ana
Valéria Machado Mendonça; PPGNH – Teresa Helena Macedo da Costa; PPGENF –
Profª Diana Lúcia Moura Pinho; PPGCF – Prof. Guilherme Martins Gelfuso; PPGODT –
Profª Soraya Coelho Leal; Pres. CEF/FS – Profª Sílvia Ribeiro de Souza; Rep. CEF/FS –
Profª Elaine Barros Ferreira; Serv. TEC/CEP – Kirla de Lima Nakayama Correa; Serv.
TEC/SPG – Bruna Barbosa Fernandes. Foi justificada a ausência de: DSC – Profª Elza
Maria de Souza. O Professor Laudimar iniciou a reunião às 15h05 colocando em
votação a inclusão de cinco itens extra pautas para apreciações, os quais foram
aprovados por unanimidade, sendo que um deles foi solicitado pela Profª Eliana e
trata-se do credenciamento do espaço da sala do Centeias destinada ao LABOR.
1- Referendamentos: O Conselho aprovou todos por unanimidade. 1.1. O
deferimento do projeto Caracterização Funcional de Células-Tronco Mesenquimais
Expandidas no Laboratório de Células-Tronco e Hematologia, do Departamento de
Farmácia. Processo SEI 23106.025519/2020-70; 1.2. O deferimento do resultado
da progressão docente para Professor Titular Classe E da Docente Wilma Maria
Coelho Araújo, do Departamento de Nutrição. Processo SEI 23106.121995/2019-87;
1.3. O deferimento da solicitação para participação em colaboração esporádica da
Professora Helaine Carneiro Capucho, do FAR. Processo SEI 23106.024430/2020-96;
1.4. O deferimento da indicação de bolsista na modalidade Professor Visitante no
Exterior Sênior à Docente Maria da Glória Lima, do PPG em Bioética. Processo SEI
23106.141090/2019-23; 1 .5 . O deferimento da solicitação de contratação da
Docente Lorena Morais Costa, como Professora Voluntária do NUT. Processo SEI
23106.022117/2020-13; 1.6. O deferimento da solicitação de afastamento para pós-
doutorado da Docente Thatianny Tanferri de Brito Paranaguá, do Departamento de
Enfermagem. Processo SEI 23106.013720/2020-12; 1.7. O deferimento da
solicitação para participação em colaboração esporádica da Professora Helaine
Carneiro Capucho, do FAR, como Editora Científica do Farmácia Up Date. Processo
SEI 23106.029100/2020-97; 1.8. O deferimento da solicitação para participação em
colaboração esporádica da Professora Soraya Coelho Leal, do Departamento de
Odontologia. Processo SEI 23106.031873/2020-33; 1.9. O deferimento do relatório
de atividades realizadas durante o afastamento para pós-doutorado no exterior da
Professora Pérola de Oliveira Magalhães, do FAR. Processo SEI 23106.006497/2019-
13; 1.10. O deferimento da solicitação de exercício provisório para acompanhar
cônjuge da Docente Tanise Vendruscolo Dalmalin, servidora da Universidade Federal
do Amazonas no âmbito do FAR. Processo SEI 23106.008261/2020-47; 1.11. O
deferimento da solicitação de Professor Voluntário de Juliana de Freitas Ferreira, ao
FAR. Processo SEI 23106.014276/2020-44. 2- Apreciações/Homologações: 2.1 A
Ata da Reunião ordinária nº 2/2020, de 11 de março de 2020, foi aprovada com
cinco abstenções e as seguintes alterações: a Docente Leides justificou a ausência
na reunião; onde lê-se Profª Eliane, leia-se Profª Eliana; onde lê-se: “O Professor
Laudimar leu o parecer sobre a representatividade da Associação dos Estudantes de
Farmácia no DF, no âmbito da Faculdade de Ciências da Saúde, e deu uma breve
explicação sobre o processo a pedido do servidor técnico da Farmácia, Gabriel. O
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parecer foi aprovado com uma abstenção e a decisão tomada pelo Conselho é a de
enviar o processo para o Departamento de Farmácia que passará por votação do
Colegiado do curso. (Processo SEI 23106.107987/2019-28)”, leia-se “O Prof.
Laudimar leu o parecer sobre a representatividade da Associação dos Estudantes de
Farmácia no DF, no âmbito da FS, e deu uma breve explicação sobre o processo a
pedido do servidor técnico, Gabriel. O Conselho da FS foi contrário a proposição da
representatividade, aprovando o parecer da Profª Daisy, com uma abstenção. A
decisão tomada pelos membros foi a de enviar o processo para o FAR para
conhecimento. (Processo SEI 23106.107987/2019-28); 2 . 2 Foi aprovado por
unanimidade o parecer da Profª Kênia sobre o relatório final referente à prestação
de contas do projeto “ArboControl - Aquisição de equipamento para fortalecer a
execução do Projeto ArboControl Brasil - arbovírus dengue, zika e chikungunya”,
cuja gestora é a Profª Maria da Gloria Lima e a coordenadora a Docente Laila Salmen
Espindola. A Profª Silvia parabenizou Laila pelo trabalho relevante desenvolvido.
(Processo SEI 23106.137135/2017-01); 2.3 O professor Felipe leu o parecer sobre o
pedido de indicação da Docente Daniella Soares, como nova Coordenadora do
Departamento de Enfermagem, em substituição à Profª Maria Raquel, o qual foi
aprovada por unanimidade. A Profª Teresa e outros membros disseram não saber o
que estava acontecendo no ENF e o Diretor fez um breve histórico sobre o caso.
Lembrou que quando o Departamento não reúne as condições para fazer as
indicações aos cargos, cabe ao Conselho fazê-la, foi o que aconteceu com a Profa
Maria Raquel. Como o cargo de Coordenadora de Departamento é uma função
comissionada, a nomeação é feita pelo DGP por designação da Reitora. Na
oportunidade, ele agradeceu à Profa Solange - chefe do Departamento de
Enfermagem - pelo trabalho que vem exercendo, tentando mitigar a situação. Profª
Solange agradeceu a sintese do Diretor e disse que quando assumiu à Chefia do ENF
a situação já estava iniciada e que, após período de férias da Profa Maria Raquel, em
março não houve o pleno exercício do cargo, sobrecarregando a chefia e a
secretaria em várias atividades. A Vice-Diretora informou estar de acordo com o
parecer do relator e ao destaque dado, por ele, de solidariedade à Profa Solange.
Reiterou a resiliência da Profa Solange e o esforço no gerenciamento do ENF, neste
momento em que estamos vivendo. (Processo SEI 23106.026185/2020-51); 2.4 Foi
aprovado, com uma abstenção, que o parecer sobre o plano de trabalho de Estágio
Probatório do Prof. Leonardo Fernandes da Cunha, da ODT, retorne ao docente para
que possa instruí-lo melhor, colocando de maneira mais objetiva a parte da pesquisa
do seu plano. O relator do processo, Prof. Felipe, pediu às Unidades mais atenção
em relação aos planos de trabalho - documento fundamental em que o docente
especifica o que irá executar para se tornar professor efetivo da casa - , pois eles
devem ter indicadores, métricas e não ser uma lista do que se pretende fazer na
Universidade. Dessa forma, pediu que o Prof. Leonardo elenque os projetos e
acrescente objetivos mais específicos e não genéricos. Os membros concordaram
com as falas do relator. Extra pauta (Processo SEI 23106.000702/2020-62); 2.5 Foi
aprovado por unanimidade o parecer lido pelo Prof. Laudimar sobre a manifestação
do Colegiado de Enfermagem, o qual acata sobre a revogação da nomeação da Profª
Maria Raquel Gomes Maia Pires, do cargo de Coordenação do Curso de Enf. Extra
pauta (Processo SEI 23106.026185/2020-51); 2.6 Sobre o parecer, feito pela
Docente Elaine, o qual trata da Comissão Especial Avaliadora para Professor Titular
Classe E da Docente Laila Salmen Espindola, do FAR, ficou aprovado por
unanimidade que o processo retorne à Farmácia para revisão da data de defesa em
virtude do isolamento social- mas caso queira permanecer com a data, que reforce
os critérios referentes à publicização -, e alteração da profa Dra Mercedes
Bustamantes, como membro da banca, pois ela participa de projeto coordenado pela
Profª Laila. Extra pauta (Processo SEI 23106.017439/2020-41); 2.7 O parecer, da
Profª Eliana, sobre o relatório parcial de estágio probatório da Docente Lara Mabelle
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Milfont Boeckmann, do ENF, foi aprovado por unanimidade. Extra pauta (Processo
SEI 23106.108936/2018-32); 2.8 O parecer da Profª Eliana sobre a solicitação de
credenciamento do espaço da sala do Centeias destinada ao Laboratório de
Pesquisa, denominado “LABOR- Laboratório de Pesquisa sobre o trabalho, gestão,
formação e avaliação em saúde”, assim como a solicitação de credenciamento do
grupo de pesquisa na base de dados do Diretório de Grupos de Pesquisas do CNPq
foi aprovado por unanimidade. Foi solicitado pela relatora, a inclusão da Ata de
aprovação do credenciamento pelo colegiado do DSC. O Prof. Natan informou que o
pedido foi aprovado no Departamento e que, em breve, a Ata será anexada. Extra
pauta. (Processo SEI 23106.007691/2020-41); 3- Informes: 3.1 O Prof. Laudimar
deu início às falas comunicando sobre o falecimento da Profª Yolanda Mercedes Silva
Campos de Oliveira, docente aposentada do NUT. Foi feita uma nota de pesar para
toda a Universidade em nome da Direção da FS. A Profª Teresa afirmou que o
Departamento de NUT está muito triste com a morte e que pretendem fazer uma
placa para o Laboratório de Engenharia de alimentos com o nome da Yolanda, local
onde ela trabalhou e se empenhou na montagem do ambiente; 3.2 Foi informado,
sobre o Grupo de Trabalho emergencial sobre o Corona vírus, criado pela UnB, que
conta com a presença de dois professores da FS, como parte do comitê gestor, Profª
Ana Valéria e Prof. Jonas. Essa comissão tem como finalidade a organização do
trabalho de toda a Universidade e a interface entre a UnB com as demais
instituições. Prof. Laudimar agradeceu ao Natan pela iniciativa em criar um grupo de
trabalho sobre o Corona vírus na FS, o qual está bem ativo e conta com a
colaboração, do ponto de vista técnico, de diversos docentes, cada um na sua
expertise. É importante ressaltar, também, que foi aprovado, pelo Ministério da
Saúde, um projeto que conta com a participação da UnB nas ações específicas do
Corona Vírus. Por meio desse projeto, a FS foi contemplada com um recurso de R$
6.000.000,00 (seis milhões de reais) de duas maneiras: uma por meio da Sala de
situação, coordenada pelo Prof. Jonas; e a outra, em parceria com o HUB e com a
FM, na produção de álcool em gel na Farmácia escola. Para finalizar esse assunto,
vale destacar que a FS, juntamente com a FCE, FM, IQ, IB e a FAV, participam de um
grupo de trabalho para formar uma frente de pesquisa em relação à característica
do vírus, epidemiológica e possibilidades terapêuticas; 3.3 O Acolhimento aos
discentes está suspenso e o calendário administrativo também. É possível manter às
aulas online para efeito de motivação dos alunos, mas para efeito de registro as
aulas são consideradas somente até o dia 23 de março, após essa data, as
atividades serão revistas. Foi solicitado, na última reunião do Consuni, o
fortalecimento das atividades de extensão aos alunos, de maneira remota; 3.4 O
Prof. Laudimar comunicou que os outros informes serão enviados por e-mail; 3.5 A
Profª Silvia informou que, na medida do possível, os prazos dos editais e das outras
atividades de extensão estão mantidos, de acordo com orientação da Decana de
Extensão. Comunicou também que foi prorrogado o prazo para envio da proposta do
projeto UnB 60 anos ao DEX. A Docente descreveu que a Semuni - com título: 20
anos de conexões - está com a data de 21 a 25 de setembro mantida, de acordo
com decisão do DEX. Em breve será enviado aos Departamentos uma comunicação
com o prazo para envio das propostas, as quais serão unificadas e enviadas, até
junho, em nome de toda a FS.  Ainda sobre o Semuni, foi solicitado aos membros
que reforcem aos alunos sobre as inscrições de bolsas para a atividade. De acordo
com Silvia, de 09 a 19 de abril, ocorrerá a migração do sistema de extensão, do Siex
para o SIGAA. O prazo para encerramento do Siex é dia 19 de abril. Outro assunto
comentado pela Docente é a de que as normas que regulamentam a extensão estão
sendo revisadas pelo DEX e paralelamente pelo Colegiado de extensão da FS.
Complementado a fala, a Profa Silvia comunicou que, por conta do isolamento
social, o trâmite de envio de propostas para o DEX está diferenciado, no momento,
serão aprovadas com dois ad referenduns – um do curso e outro do Colegiado. Para
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finalizar, a docente transmitiu à FS as parabenizações recebidas em reunião da CEX,
pelo número de propostas enviadas ao edital da Covid-19 e pela participação dos
professores da FS. 3.6 A Vice-Diretora, acrescentou que existem dois grandes
comitês de combate ao Covid-19 na UnB, os quais contam com a participação de
docentes da FS que estão divulgando o trabalho da Faculdade para a comunidade
externa e interna nas ações de combate ao vírus. A Profª disse também que em
alguns momentos, ela e o Prof.  Laudimar vão à FS e que é importante lembrar o
trabalho exercido pelo pessoal da limpeza, da portaria e dos vigilantes no cuidado
com a Faculdade. Lembrou que a UnB recebeu nota cinco na avaliação do MEC e dos
48 itens constantes, em 45 recebeu nota máxima. Comunicou sobre o falecimento
da mãe da servidora Margarida, da pós-graduação, e avisou que a Direção já emitiu
uma nota de pesar. 3.7 Por fim, o Prof. Laudimar agradeceu aos servidores da
Direção e da Pós-Graduação pelo suporte recebido nas demandas administrativas e
pelo andamento dos processos. Comunicou que a Sala de situação está recebendo
diversos elogios em relação ao papel que irá atuar no processo de disseminação do
vírus. Disse ainda que há laboratórios que continuam funcionando e a orientação
dada é para que aqueles em que há trabalhos em andamento ou que corram o risco
de perda de materiais e/ou amostras que mantenham suas atividades. Finalizando à
sua fala, o Diretor informou que, recentemente, foi feito um pedido emergencial
para reabastecer os laboratórios, pois esses doaram insumos para o HUB. Na
oportunidade, agradeceu o empenho de todos no suporte ao Hospital. Nada mais
havendo a tratar, às 17h17, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu,
Maria Thereza Alves Franco, Assistente em administração, lavrei a presente Ata, que
assino juntamente com o Presidente Laudimar Alves de Oliveira.

Documento assinado eletronicamente por Laudimar Alves de Oliveira,
Presidente do Conselho da Faculdade de Ciências da Saúde, em
14/04/2020, às 15:41, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
Documento assinado eletronicamente por Maria Thereza Alves Franco,
Assistente em Administração da Faculdade de Ciências da Saúde, em
14/04/2020, às 15:48, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 5192334 e o código CRC 72A8323B.

Referência: Processo nº 23106.013011/2020-29 SEI nº 5192334

Ata de Reunião 001 (5192334)         SEI 23106.013011/2020-29 / pg. 4


	Ata de Reunião 001 (5192334)

